

Cuando un proyecto es ejecutado por dos unidades operativas, ¿es viable registrar en las dos unidades únicamente los componentes que les competen para un mejor manejo operativo y seguimiento?

13/05/2025 - 03:34:08

[Imprimir el artículo FAQ](#)

Categoría:	GPR::Proyectos	Votos:	0
Estado:	público (todos)	Resultado:	0.00 %
Idioma:	es	Última Actualización:	Lun, 28 Nov 2016 - 20:10:30

Palabras Clave

proyecto responsabilidad

Síntoma (público)

Problema (público)

Cuando un proyecto es ejecutado por dos unidades operativas, ¿es viable registrar en las dos unidades únicamente los componentes que les competen para un mejor manejo operativo y seguimiento?

Solución (público)

No. El proyecto debe ser registrado en un solo N4, para seleccionar en cuál de las unidades, se recomienda identificar la unidad que será usuaria o que se beneficiará del producto final del proyecto.

Bajo otra perspectiva podría ser la unidad que tiene mayor responsabilidad dentro de la ejecución del proyecto.